



*It's hard to
manage what
you can't see.*

*Il est difficile de
gérer ce que l'on
ne voit pas.*

If a gap forms between a dressing and the wound bed, it can impact healing. This is where exudate can pool, which may lead to bacterial growth, leakage and maceration.

However, Coloplast has a simple solution to this common challenge. Thanks to its 3D Fit® Technology, Biatain® Silicone conforms to the wound bed, absorbs vertically and retains exudate for optimal healing conditions.

La formation d'un espace entre le pansement et le lit de la plaie peut affecter la guérison. L'exsudat peut s'accumuler dans cet espace et entraîner une prolifération bactérienne, des fuites et la macération.

Coloplast propose toutefois une solution simple à ce problème courant. Avec sa technologie 3D Fit®, Biatain® Silicone se conforme au lit de la plaie et retient l'exsudat en l'absorbant verticalement pour des conditions de cicatrisation optimales.

Discover 3DFit® Technology / Découvrez la technologie 3DFit®

GET STARTED

COMMENCER



Biatain® Silicone

Ostomy Core / Continence Core / Wound & Skin Core / Interventional Urology
Soins de stomie / Soins d'incontinence / Soins des plaies et de la peau / Chirurgie urologique

Coloplast Corp. Oakville, ON L6H 5S9 / 1-888-880-8605

www.coloplast.ca

The Coloplast logo is a registered trademark of Coloplast A/S. © 2021 Coloplast Corp. All rights reserved.
Le logo Coloplast est une marque de commerce déposée de Coloplast A/S. © Coloplast Corp, 2021. Tous droits réservés.